

Objet : Compte rendu de la réunion des AAPPMA Réciprocitaires du Doubs le Samedi 16 Mars 2013 à 9h00 à Besançon.

Présents : Pierre Bienmuller, Julien Baron.

1. BILAN 2012 :

- Apport cartes de pêche (tout type de carte confondu) : 162 000 €
- U.R.N.E : 19 282 €
- Participation Fédération du Doubs : 3 000 €

- Total de l'avoir : env. 184 000 €

2. REDISTRIBUTION AUX AAPPMA :

- Forfait à toutes les AAPPMA (6.5 %) soit : 12 000 €
- Rétribution en fonction des linéaires (40 %) soit : 72 000 €
- Rétribution cartes majeures (20 %) soit : 36 000 €
- Rétribution URNE : 19 300 €

Soit une rétribution à l'ensemble de AAPPMA Réciprocitaires d'env. : 140 000 €.

- Reste un reliquat d'env. 44 000 € (25 %) employé à la demande de subvention des AAPPMA pour la réalisation de travaux tels que (Petits ponts traversée de cours d'eau, Frayères, mise à l'eau de barques, Ponton, études et projets divers, etc.....)

- *Exemple de projets 2013 AAPPMA Colombier-Fontaine* : étude de réhabilitation du ruisseau du Bié, dossier à constituer et à transmettre à la Fédération pour accord et demande de subvention.

- Les comptes de la Réciprocité ont été adoptés à l'unanimité !

3. APPROBATION MODIFICATIONS REGLEMENT INTERIEUR :

- Adopté à l'unanimité !

4. STRUCTURE COMMISSION RECIPROCITAIRE :

- Pour des raisons familiales, le Président actuel Monsieur Christian DENISOT démissionne de ses fonctions. Il est remplacé par Monsieur Bernard VINCENT.
- Julien BARON, Trésorier de l'AAPPMA de Colombier-Fontaine s'est engagé à faire partie du Conseil d'Administration de la Réciprocité et rejoint ainsi Monsieur Claude ANCEL (Président AAMMPA Audincourt et de l'Amicale de Montbéliard).
- A ce sujet, Julien BARON a eu les félicitations de toute l'assemblée et tant que jeune recrue qui s'investit dans le domaine des « Instances de la Pêche ».
- Pour les futures réunions qui se traiteront à Besançon, Messieurs les Présidents Georges LAURAINÉ et Claude ANCEL se mettront en relation avec Julien BARON pour tout ce qui concerne les problèmes pratiques.
- Encore « Bravo » et « toutes nos félicitations » à Julien qui fait partie de notre Société et qui s'investit grandement tant au niveau de notre AAPPMA qu'au niveau de la Fédération.

Fin de la séance à 11h30
Le Vice-Président
P. BIENMULLER